



Alors que le jour de match approche à grand pas, Djamel Belmadi a pris une toute nouvelle mesure très stricte pour ses joueurs et cela dans le but de protéger les stars de l'équipe d'Algérie. Voici ce que l'on sait.

Le sélectionneur national Djamel Belmadi a en effet pris cette décision afin de permettre à Riyad Mahrez et à ses camarades de se focaliser sur l'essentiel. Le match le plus important de la carrière du coach algérien approche et le bataillon des Verts se doit d'être irréprochable. Belmadi a alors décidé d'interdire à ses joueurs d'utiliser Internet afin de préserver leur concentration lors du stage des Fennecs en Guinée équatoriale.

L'envoyé spécial du média algérien "Ennahar" a également affirmé que l'entraîneur Belmadi avait demandé à la direction de l'hôtel dans lequel sont hébergés les joueurs de l'équipe d'Algérie de couper l'accès à Internet la nuit, à partir de 23h. Pour rappel, l'équipe d'Algérie affrontera les Lions du Cameroun ce vendredi à 18h au stade de Japoma dans le cadre du match de qualification de la coupe du monde 2022 au Qatar en novembre prochain.

Re: Fennecfootbal
